

Wenn ihr an mich denkt,  
seid nicht traurig, sondern habt den Mut,  
von mir zu erzählen und zu lachen.  
Lasst mir meinen Platz zwischen euch.  
So, wie ich ihn im Leben hatte.

In tiefer Trauer und schmerzerfüllt, aber dankbar für die erlebten schönen Zeiten, müssen wir leider Abschied nehmen von meinem lieben Ehemann, unserem Papi, Sohn, Bruder, Götti, Onkel, Schwager, Schwiegersohn

## **André Hauser-Muheim**

21. April 1968 bis 17. August 2015

Nach hartem Ringen und Leiden wurdest du André von deiner schweren Krankheit erlöst. Wir bewundern deinen Willen und deine Energie, die du aufbrachtest. Nun war die Krankheit stärker – Du fehlst uns!

In lieber Erinnerung:

Anne Hauser-Muheim mit Flavio und Alessia

Claire Anrig und Pierre Hefti

Marc und Simone Anrig mit Satine, Niccolo und Gregory

Patrick und Simone Hauser mit Elijah, Matthia, Amarin und Myra

Hannes Anrig und Stefania

Eleonora und Dionisio Bionda mit Tristan

Evar Muheim-Fabbroni

Carla Muheim und Marc Müller

Verwandte, Freunde und Bekannte

Sie sind herzlich eingeladen zur Trauerfeier am Donnerstag, 27 August 2015 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Muri. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer André Hauser mit einer Spende gedenken möchte, kann dies tun mit einer Spende an die Schweizerische Krebsliga PC-Konto 30-4843-9, Vermerk: André Hauser

Traueradresse: Familie Anne Hauser-Muheim, Beethovenstrasse 5, 3073 Gümligen